

## CREUP y CRUE firman un convenio de cooperación

*Se estrechan lazos entre la representación académica y estudiantil universitaria*

Tona, 30 de enero de 2018

Esta tarde **Carmen Romero**, Presidenta de CREUP y **Roberto Fernández**, Presidente de CRUE y Rector de la Universitat de Lleida han firmado un convenio de cooperación entre la **Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas**, que representan a más de un millón de estudiantes, y **Crue Universidades Españolas**.

Ambas partes, han acordado colaborar en diversas actividades que intensifiquen la relación entre CRUE y CREUP. Asimismo, han enfatizado la importancia de una relación más estrecha entre la representación académica y estudiantil universitaria, con el fin de que cada una comprenda mejor las necesidades de la otra organización, y se retroalimenten positivamente para un mayor impacto positivo en la sociedad y se responda mejor a sus desafíos actuales.

Este acuerdo, que tiene una duración de un año y con opción a renovación, se desarrollará mediante convenios de colaboración específicos. De tal forma que se concretarán sus objetivos y actuaciones con cada uno de los acuerdos para tratar todas las problemáticas de la vida académica y estudiantil de manera ágil y rigurosa.

Tras la reunión, Carmen Romero se ha mostrado satisfecha con la firma del convenio y ha manifestado que “desde CREUP estamos muy contentos con la formalización de la relación con CRUE a través de la cual podremos seguir mejorando el sistema universitario español conjuntamente”.

- Esta información puede ser utilizada sin necesidad de citar la fuente –  
[info@creup.es](mailto:info@creup.es)